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COMMISSION AGRICULTURE, ENVIRONNEMENT ET 
DEVELOPPEMENT DURABLE 

 
Rapport de la séance du lundi 12 avril 2021 à 19h00 

 Mairie de Corsier 
__________________________________________________________________________ 
 
Présent(e)s : M. Denis WAECHTER   Président 

Mme Andrea EHRETSMANN 
  M. Dante GIACOBINO  

Mme Catherine ODIER  
M. Raphaël RAPIN 

  Mme Marine RYSER    
M. Albert SIROLLI    Rempl. 
 
M. Christophe BAUMBERGER  Adjoint 

  
ORDRE DU JOUR 

1. Approbation de l’ordre du jour 
2. Approbation du procès-verbal de la séance du 7 décembre 2020 
3. Plan d’action informations déchets / zero waste 
4. Etude de protection du paysage et mise en application du PDCom 
5. Motion Antenne 5G 
6. Propositions individuelles et divers 
 
1. Approbation de l’ordre du jour : L’ordre du jour est approuvé à l’unanimité. 
 
2. Approbation du procès-verbal de la séance du 7 décembre 2020 
Le procès-verbal de la séance du 7 décembre 2020 est approuvé à la majorité par 4 voix 
pour et 2 abstentions.   
 
3. Plan d’action informations déchets / zero waste  
M. le Président rappelle que Let’s Talk Waste est une approche possible dans l’intention de 
la commission de donner une information pertinente, à jour, percutante voire même pratique 
afin de sensibiliser les habitants aux problématiques liées au tri.  
Mme Bodin de l’association Let’s Talk Waste est à même de proposer un programme clés en 
main.  
Si la commission décidait d’organiser une journée de sensibilisation, cette journée pourrait 
être précédée par diverses actions telles que donner de l’information, adapter la signalétique 
au point de récupération, etc. Il serait bien d’inscrire les événements dans la vie de la 
commune et si possible en lien avec les enseignantes, l’APEC, le restaurant scolaire et le 
parascolaire.  
 
Il est relevé que les enfants sont un bon vecteur de transmission pour sensibiliser les 
adultes. En outre, en ce qui concerne cette problématique, ils sont directement touchés, 
étant les héritiers du monde de demain.  
 
Un commissaire souligne l’importance d’avoir des actions (communication, activités, fêtes 
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communales) qui se répètent avec un fil conducteur identifiable et pouvant se décliner sur la 
durée. Il importe que les communiers fassent le lien entre les diverses manifestations.  
 
4. Etude de protection du paysage et mise en application du PDCom 
M. le Président rappelle que l’étude est destinée à déterminer un plan d’actions concrètes.  
M. l’Adjoint explique que le PDCom est en voie de finalisation.  
 Ce point sera remis à l’ordre du jour d’une prochaine séance. 

 
5. Motion Antenne 5G 
En février 2020, le canton de Genève a instauré un moratoire de trois ans sur la 4G+ et la 
5G. La modification de la loi sur les constructions et les installations diverses prévoit que 
toutes nouvelles installations ou modifications d’antennes soient soumises à autorisation.  
Le réseau 5G est actif à Corsier depuis le 24 août 2020, installé sur l’antenne de la poste. 
 
M. le Président demande si la commission veut adresser des recommandations à l’Exécutif. 
Il peut être souhaité que les autorités soient attentives à toutes demandes d’autorisation pour 
l’installation de nouvelles antennes. 
 
M. le Président met aux voix une recommandation à l’Exécutif et à l’administration. 
Vote :  A l’unanimité, les membres de la commission demandent à l’Exécutif et à 

l’administration de traiter toute demande d’installation ou modification d’antenne sur 
le territoire communal avec le maximum de vigilance et en prenant toutes les 
mesures de précaution possibles. 

 
6. Propositions individuelles et divers 

 
 Pollution lumineuse 

Une Conseillère municipale informe d’un éclairage très intense sur le parking de St-Louis. 
 La thématique de la pollution lumineuse sera à l’ordre du jour d’une prochaine 

séance. 
 

 Nant d’Aisy 
Il a été constaté la présence de matériaux polluants tels des bâches en plastique le long du 
Nant d’Aisy. Le sol est jonché de détritus divers. 
M. C. Baumberger invite la commission à constituer un « dossier » avec photos et de 
l’adresser par mail à info@corsier.ch 
 

 Mobilitri 
Les commissaires évoquent quelques soucis relatifs à Mobilitri, notamment la circulation sur 
le site d’Anières appelée à être modifiée.  
Un autre point à régler concerne la levée des encombrants à domicile, sur appel. Il y a des 
demandes qui ne se justifient pas.  
Le bilan global sera présenté en décembre 2021 ou janvier 2022.  
 

 « La Feuille verte » 
M. C. Baumberger présente un numéro de « La Feuille verte (FV) » l’organe de 
communication des Conservatoire et Jardin botaniques de la Ville de Genève.  
 
 

La séance est levée à 21h15 
 
 
 
Rapport : S. Biffiger 
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